



## Logement HLM, bailleur ne répond jamais aux demandes

Par **Franktm**, le 15/03/2021 à 10:44

Bonjour,

Je souhaiterais savoir s'il existe un moyen pour forcer les bailleurs sociaux à travailler?

Le problème que je rencontre est qu'il y a des squattages de gens dans l'immeuble, il y a un problème des ascenseurs neufs qui tombent constamment en panne, il y a un problème avec le chauffage et il y a un problème avec les ordures ménagères.

J'ai fait également une demande auprès du bailleur pour une location d'un garage, 2 mois plus tard, jamais eu de réponse.

La première réflexion pour moi est d'envoyer une lettre en recommandé avec avis de réception - en vain. Ensuite j'ai essayé de les relancer 2 fois par téléphone - pareil, ils ne savent rien et ne peuvent rien faire.

Je voudrais savoir existe-t-il une procédure ou un service public où lequel je pourrais saisir afin de faire un peu travailler ce bailleur ?

Je vous remercie par avance pour vos réponses.